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ERES TÚ EL ESPÍRITU, ERES TÚ LA VIDA, ERES TÚ EL CREADOR Y A ESO VENGO A DECÍRTELO,
COMO OS SE LOS HE DICHO UNA Y MUCHAS VECES.

[20131110] La paz esté con vosotros, hermanos, y que este amor divino circule por tus venas
llegando a vuestro corazón. Amados míos, estáis aquí, estáis vosotros aquí conmigo, pues relájense y
tomen en serio vuestro momento, toma en serio este momento para que os se llene vuestro vacío
que siempre guardas, amados hermanos. Les digo hermanos, porque lo son, no refiriéndome a este
cuerpo, refiriéndote a vosotros mismos que estás aquí.

Hoy es el tiempo que cada uno de vosotros debe de dar muestras de que están conmigo, para eso es
importante el sacrificio espiritual. Porque vengo hablar con vosotros, al decirte hablar con vosotros,
no me refiero a vuestros cuerpo, me refiero a ti, tú que estás ahí en ese cuerpo y que tanto tiempo
han dormido y solo viviendo vuestra vida insegura, vuestra vida que no es tuya. Porque si bien, en
estos tiempos y en todos los tiempos todo ha sido manipulado por el lado contrario de la vida, pero
hoy, hoy que vosotros empezáis a entender, espero que puedas convertir este entendimiento en
obras.

Porque ciertamente, hoy para vosotros no hay juez, hoy eres tú mismo tu propio juez. Por lo tanto
deben de dar muestras y sentirte que estás conmigo y Yo contigo, mis bien amados. Pero redoblen
por alcanzar, por observarse por qué estás aquí en esta Tierra, cuáles son los motivos de vosotros
aquí en esta Tierra. Solo es un darse cuenta de vosotros, hermanos, solo date cuenta y admite que
Yo esté contigo y te hable cada día más por qué estás aquí en este mundo Tierra. Y durante todos
los tiempos han sido manejados por el lado contrario, pero hoy, hoy que te baño con esta luz, hoy
que vosotros pruebas el néctar de la vida, así podrán ser vosotros y podrán invitar a los demás. Hoy
la invitación no la hagas física, no la hables, sino que la invitación debe ser a través de los hechos, a
través de vosotros mismos.

Ya les he enseñado todo cuanto vos tenéis qué aprender, qué recordar; ahora, aún así, no se han
levantado, mis bien amados. Pero os digo, sigue adelante y no detengas vuestros pasos por ningún
motivo. Siéntanse en casa, siéntanse que han llegado a Mí, a esa puerta abierta que nunca se cierra,
solo espero que vosotros cambies, sí. Vosotros deben continuar, es para vosotros mismos, esto que
vosotros realizas no es para nadie, es para ti mismo, es con lo que sentirás y verás el Reino de los
Cielos, porque no seas como tus hermanos que lo buscan fuera de sí, hoy sean conscientes, sean
razonables ante vosotros mismos, solo date cuenta y habrá gozo en tu corazón y en tus
sentimientos.

Amados hermanos, toma de esta agua cristalina y pura, y toma este pan que Yo te traigo, no leva,
comiéncenlo, ténganlo y así podrás ser el SER autentico, el SER que está obrando como SER en esta
vida. Porque de esto se trata, mis bien mamados, que vosotros te conozcas, te comprendas, estés
totalmente seguro de que eres un SER, eres la VIDA y entonces lo podrás cambiar todo esto.
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Vosotros pueden cambiar el rumbo de sus pensamientos de maldad, vosotros debes hacerlo,
cuídense. Y mi Ley es tan profunda, mi Ley está más allá de lo que la Humanidad comprende y está
en vosotros mismos y está con vosotros y vive dentro de ti. Siempre eres con formas diferentes, pero
ya es tiempo que vosotros puedas ser conscientes de ti mismo, ser consciente y empezar a dar
muestras que tú te diriges a través de mis ojos, a través de mi energía, pero tenéis que demostrarlo.

Hoy solo les entrego, les sigo entregando la llave maestra que abre todas las puertas, pero está bajo
tu responsabilidad esta llave que os doy, así de esta forma. Como Yo solo vengo a saludarles, vengo
a decirles, más aprisa, queridos míos, más aprisa, porque no sabe cada quien, cada uno de vosotros
cuándo es el fin, mientras que llegue el fin hay que ser mejores en tu vida. Estense en paz, sabes que
la vida divina les alumbra, vive con vosotros, solo que has perdido el brillo de tus ojos en vuestra
mente, que no la puedes ver, que no la puedes sentir. Benditos míos, el sacrificio es tu herramienta
con la que así sigues, con la que así está el camino, está el rumbo divino y está el reino.

Amados míos, ya tenéis aquí qué hacer, de este modo Vosotros tienes que ser, tienes que ser, mis
bien amados, sean hoy más que nunca, hoy estás en esta tierra y con este cuerpecito, es aquí donde
vas a demostrar vosotros vuestras capacidades espirituales, porque un verdadero espiritual es un SER
poderoso, un SER que todo lo hace a esa fe tan pura. alcanzarás una vida diferente. Vengo para que
sepas que Yo estoy contigo, estoy aquí para que sepas que estoy contigo, pero esto, te digo que
esto, no porque Yo esté aquí ya estarás salvo vosotros, no, mis bien amados, Vosotros tenéis que
hacer lo tuyo, para liberarte de todo aquello que habéis hecho, vosotros tienes que asimilarlo y
ejecutarlo, porque la vida no la has tomado como hay que tomarla en estos tiempos, en estos
momentos.

Ya es el tiempo, es el momento de demostrar una calidad espiritual, de demostrar que vosotros
vives de este lado y que no necesitas nada de afuera, porque no hay nada que te haga feliz por
fuera, no hay nada, la felicidad no se encuentra afuera, la felicidad eres tú mismo, eres tú la dicha o
eres tú la desdicha, eres tú la felicidad o eres la infelicidad, lo que estés siendo, lo que hayas sido y lo
que quieras ser, serás tú mismo. A vosotros les digo, abran vuestros oídos y acéptenlo ahí muy fuerte
en tu alma, porque esto que Yo os vengo a darte, tuyo es, mis bien amados, tuyo es. No
desaproveches este momento, solamente practica este momento la sumisión divina al Padre,
muéstrate en la humillad, sean humildes, hermanos, porque la humildad te hace la mansedad, te
hace el perdón, te hace la bondad y te hace la superación el conocimiento hacia este universo. Con
esto vosotros dirás que has estado conmigo y que has recibido todo de Mí, hermanos, pero no sean
como en el ayer, que solo eran campanas, repicar y repicar y de allí no pasaban.

Cuánto tiempo tiene mi venida, en cuanto estuve sobre la tierra como el Mesías y hasta hoy, a la
flecha divina la has convertido en algo irreal, quiero decirte, los mandamientos, las posturas
espirituales vosotros no lo has tomado en cuenta, no lo has razonado, ni has crecido en la vida
divina, es por eso que estoy contigo en espíritu y verdad. Y a vosotros que me escuchas, les he
declarado tantas cosas para que te hagas a Mí, para que te conviertas en el hacedor de la vida
eterna, el comprobador, que compruebes que nada hay allá afuera, que no hay un Dios afuera, un
Dios que pueda maldecir, que pueda destruir, no hay, no está allá, no estoy allá, porque Yo mismo
como les dije a mis Discípulos, cuando te digan que allá estoy, no vayas o te digan acá está, no
vayas, en ningún lado de este universo me encuentro para ti, aunque SOY, pero para vosotros estoy
aquí contigo. Y solo aquél que penetre más su vida y cambie todas las cosas, me verá, te digo, aquel
me verá y me oirá, me palpará y contento se ha de sentir.

Es por eso que os digo, vosotros, mis hermanos bien amados, vosotros que estás conmigo en este
momento sumérgete, sumérgete en esta agua viva, come de este pan porque no leva, no tiene
levaduras, es auténtico. Buscad consagrarte contigo mismo, no es a nadie, no, es contigo, bautízate
contigo mismo, confírmate contigo mismo, confirma que tú eres el creador de tu mundo, sin olvidar
que el Creador Divino está muy profundamente en ti mismo. Amados míos, en estos tiempos la
Doctrina traspasa las barreras que todos no ven, que todos no comprenden y que todos no la
aceptan. Pero hoy vosotros que estás aquí, compréndete y acéptate como el Creador, el Creador de
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tu mundo, no me refiero a este mundo, me refiero a tu mundo interno, me refiero a tus creaciones,
al odio, la venganza, los celos, la ira, el desamor, la lujuria, me refiero a todo esto y de esto vosotros
son los creadores.

Amados míos, redímanse, pues, redímanse y entren a esa plenitud divina de poder sentir las cosas
como vuestros hermanos. ¿Qué no es tu hermano en esta vida? ¿Quién es tu hermano en esta vida,
hermanos? Pues todo es tu hermano, es tu Padre, es de acuerdo a la posición que vosotros te
encuentres para poder saber de esto, cuándo eres Padre y cuándo eres Hijo, cuándo eres Hijo y
cuándo eres Padre. Solo depende de vuestras posiciones en las que vosotros se encuentren. Queridos
hermanos míos, Yo les bendigo y les doy de comer de este pan que no leva, de esta agua viva,
aunque purifiques esta agua terrenal, pero pura es esta agua espiritual, una es para vuestro cuerpo y
esta es para ti, es para ti que estás en este cuerpo. Eres tú el Espíritu, eres tú la Vida, eres tú el
Creador y a eso vengo a decírtelo, como os se los he dicho una y muchas veces, porque eres como
un niño de pecho que has alcanzado a digerir la leche materna solamente y has dejado ir las comidas
sazonadas porque no habéis tenido ese raciocinio, esa comprensión más allá, porque no has
despertado.

Hoy, hermanos, hoy no tenéis tiempo para pregonar mi Palabra con tu palabra, no te da el tiempo.
Deberías de estar entretenido contigo mismo primero, porque te muestras, como os dije, un ciego
no puede guiar a otro ciego. Así vosotros se muestran ante la vida queriendo enseñar y vosotros aún
no eres Maestro. Hermanos, a vosotros les doy de comer de este pan que no leva, de esta vianda
divina, tómenla. Porque, de cierto os les digo, que ya pasó el tiempo de la predicación, pasó el
tiempo de que Yo os les diga, tomen su maleta y toma este libro y espárzanlo, ya no es tiempo. La
enseñanza está regada, porque mi enseñanza es como una semilla en el campo, ya los trabajadores la
regaron, ya está sembrada. Lo único que tenéis que hacer vosotros es cumplir la palabra, llevarla a
cabo y mi palabra es vida. Pero para que entres en ella, tenéis que tener voluntad, sacrificio, para
que vosotros constates que esta vida es eterna. Hermanos amados, pero vosotros no se atreven, no
se atreven vosotros porque decís: ¿Y qué comeré? ¿Y qué beberé? Yo os les digo, como les dije a
aquellos hombres, a mis propios Discípulos: No ven las aves del campo, os les dije, que no trabajan
ni hilan, ¿y cómo viven? Esto mismo os les digo a vosotros hoy y siempre, hermanos.

Si vosotros llegarás a entender a lo que he venido en todos los tiempos y a lo que estoy en este
tiempo contigo. Pero os dejé una referencia ante la vida. ¿No os viste andar a Pedro en el mar? ¿No
lo sabes? ¿No oíste que Yo mismo hice agua en vino, la convertí en vino? ¿No oíste que hablé de la
fe y le dije a aquél que si tuviera tan siquiera un tanto de fe como el tamaño de un grano de
mostaza, podría decirle al árbol arráncate y vete al mar y lo haría? Más que eso tendrás que hacer
vosotros, os dije a aquellos, y a vosotros también les redoblo ese dicho que os dije. Porque vosotros
todavía estás en la palabra y ya no es tiempo de estar ahí, es tiempo de ejecutar la palabra, hacerla
acción, hacerla precipitación, convertir las cosas que vosotros deseas. Pero vosotros no te crees, te
crees lo inferior, te crees el no poder, te crees que no tienes la capacidad de hacerlo.

Y Yo os les digo, mis bien amados, es necesario entrar, enteren a mi mundo y Yo os les digo, en mi
mundo no os hace falta nada, nada, mis bien amados. Porque mi mundo es eterno, porque Yo Soy
Eterno, también vosotros lo son. Una vez que vosotros comprendan, puedan entenderse a sí
mismos, comprenderán que vosotros son iguales y entonces empezarás hacer las cosas que hay que
hacer en este mundo, porque nadie sabe, nadie se acata a la Ley Divina porque todos temen. Porque
vosotros y todos han dicho que para estar conmigo, es necesario empobrecer, es necesario enfermar.
Y Yo os digo a vosotros, no, no. Si Yo no he venido a darles pobreza, no he venido a darles
enfermedades, si Yo he venido a sacarles de allí. ¿Por qué has de decir que para estar conmigo
necesitas aquello?

Compréndete, acéptate como el Creador deliberado en este mundo y verás que las cosas fluyen, no
por azares, no por casualidades, no, mis bien amados. Verás que vosotros comienzas, porque eres el
fuego, porque eres todo y verás que tú mismo haces todas las cosas y así has de sentirte el gran
Alquimista en esta vida. Hoy sabes que hay Alquimistas, pero vos no te reconoces como tal, sabes
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que hay un Cristo, sabes que hubo un Jesús y vosotros no te reconoces como tal, y vosotros tendrás
que reconocerte como tal. Ese reconocimiento lo harás con las obras, las obras te harán saber que tú
eres Yo, las obras te harán saber que no somos diferentes. Hoy porque vosotros estás al revés, por
eso vosotros eres como eres, vives como vives, os se conforman en la vida. Pero más tarde y
vosotros no debéis esperar que esto no llegues ni a cumplir, porque se te pasa el tiempo solo
pensando, solo sabiendo, más no haciendo.

Hoy es esta maravilla, hoy es esta oportunidad tan hermosa para ti de poderlo vivenciar, de poderlo
sentir, de poderte sentir que tú eres todo en ti, que lo has sido, que lo eres y que lo seguirás siendo,
siéntelo, porque estás falto de sensibilidad, os digo que sí. Porque no sientes que eres eterno, porque
no crees que eres eterno, que lo has sido y que de aquí lo serás siempre. Porque no crees que
vosotros has vivido tantos tiempos y en cada tiempo, en cada estancia has hecho lo que habéis
querido hacer. Y vosotros no lo aceptan y nadie lo acepta y nadie cree en sí mimo que lo ha sido
todo, que todo esto existe hoy aquí en tu mundo tierra, los karmas que están plasmados ante la vida
es del ayer, si no hubiera un ayer no hubiera un karma, el karma es el pasado, y debes saberlo
interpretar, porque de acuerdo a lo que ayer viviste, hoy vives del ayer, son las recompensas, es el
lugar que habéis hecho con vuestras formas de ser.

Amados míos, si hoy ves pobreza es porque vosotros hiciste la pobreza, si hoy ves riqueza es porque
vosotros la hiciste, si hoy ves sanidad porque vosotros lo hiciste y lo eres, pero si ves enfermedad,
también. Y si estás sediento de aquello, es porque es la siembra de la cual os dije, cuando dije, el que
siembra cosecha. Amados míos, vosotros ya eres un sembrador y ya eres un cosechador y hoy estás
segando tu siembra. Solo es un darse cuenta de vosotros, para que des fe que vosotros eres un
eterno, eres un eterno y en cada tiempo habéis hecho una vida. Hermanos amados, porque os digo,
el que mata no quisiera ser torturado, el que roba no quisiera que le robaran, el enfermo no quisiera
la enfermedad. Y sin embargo todo eso lo hay para cada uno, porque es su siega, porque es su
cosecha. Pues hoy es tiempo de cambiar porque vosotros tienes el poder para cambiar las cosas,
nadie ha de cambiar tus cosas, tu dirección, nadie te ha de quitar de tu dirección que llevas, de la
que habéis elegido, solo eres tú mismo, tú sí puedes. Por la libertad divina de la Ley, de esa libertad
ni Yo puedo, pero tú sí puedes contigo mismo. Hazlo, pues, háganlo, mis bien amados, y eso
prepara la nueva morada en la que todos ansían estar.

Este es mi regalo que Yo os hago en esta hora, esto es lo que Yo vengo a darte porque es lo tuyo, es
el regalo porque es lo tuyo, por eso te lo doy. Estense felices, estense contenlos, conténtense, Yo les
toco como espíritu y verdad que Soy. Y les toco sus almas a vosotros espíritus y verdades que son.
Porque vuestra alma es el gran sentimiento del espíritu, de vosotros mismos y el sentimiento pasa a
tu mente, que es el instrumento para edificar las cosas, plasmarlas sobre la tierra, porque es el lugar
donde cometes todo lo bueno y lo malo que sale de ti. Benditos sean en esta hora, Yo por este
instrumento este ha sido mi mensaje hacia vosotros, guárdense en la paz, guárdense en el amor,
guárdense en la gran sabiduría, guárdense en la obra divina. Y Yo les digo, hasta siempre, mis bien
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


